

# Clinique La Bourbonne

Clinique de rééducation fonctionnelle neurologique de 147 lits et deux hôpitaux de jour (à Aubagne et à Marseille 8ème arrondissement) l'établissement est spécialisé dans la prise en charge en soins de suite des patients locomoteurs (suite d'intervention orthopédique, trauma et polytraumatisme) et neurologiques (AVC, maladie de Parkinson, sclérose en plaque...).

L'établissement dispose d'équipements sans équivalent en Provence : rééducation robotisée, cryothérapie corps entier 3 chambres, isocinétisme, piscine, simulateur de conduite, laboratoire d'analyse de la marche... avec plus de 14 000 m<sup>2</sup> de plateau de rééducation.





